## Baar

## Tag der offenen Tür im Tagesheim

Das Tagesheim im Pflegezentrum Baar hatte am Samstag, 2. September, die Türen geöffnet. Rund 350 Personen besuchten das Tagesheim im Pflegezentrum Baar und erhielten einen Einblick in den Tagesablauf der Tagesheim-Gäste. Das Betreuungsteam konnte in den Räumlichkeiten vorstellen, wie die Gäste aktiviert, betreut, gefördert und unterhalten werden. «Viele Angehörige sind begeistert vom Angebot im Tagesheim und erfreut, dass sich die Tagesheim-Gäste gut aufgehoben fühlen und gerne den Tag bei uns verbringen», meint Edith Nussbaumer, Leiterin Tagesheim. Ein Tagesaufenthalt bedeutet für die Gäste (Menschen mit Demenz, Parkinson, Multiple Sklerose oder Schlaganfall) eine Abwechslung im Alltag und für die Angehörigen und Betreuenden eine Entlastung. Auf grosses Interesse stiessen die vier Fachreferate von unseren Heimärzten sowie Geschäfts-



Die Besucherinnen und Besucher geniessen das Essen.

Bild: PD

stellenleitungen der Partnerorganisationen Pro Senectute und Alzheimer zu Themen wie persönliche Vorsorge, herausfordernde Verhalten, respektive Prävention und Therapien bei Menschen mit Demenz sowie Sturzprävention im Alter.

Anlässlich des nationalen Tages der Spitex präsentierte die Spitex Zug vor Ort ihr Angebot inklusive Mahlzeitenservice. Zusätzlich mit einem Stand vertreten waren auch Alzheimer Zug und die Pro Senectute.

Bei schönem Wetter wurden unsere Besucherinnen und Besucher anschliessend mit einer Wurst vom Grill verköstigt.

Für das Tagesheim Baar: Edith Nussbaumer